

BUENOS AIRES, 6 de Mayo de 1977.-

Señora
Celia de Korsunsky

Estimada Señora:

He recibido su carta pidiendo mi ayuda en la situación que vive su familia por la desaparición de su hijo Eduardo Sergio.

Comuniqué a la Dependencia policial correspondiente sus datos a la espera de noticias que alivien su estado de angustia.

Hay que lamentarse de la situación del País, nos olvidamos de Dios y de sus enseñanzas, como, así también de la obra redentora de Cristo. Debemos volver a los principios cristianos de la vida.

La acompaño en mis oraciones para que no le falten fuerzas para enfrentar el duro trance.-

J. G. Gustin
Capellán Jefe, J. GUSTIN
Jefe División Clero Policial